

88.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à MM. Ross & Macfarlane d'établir un atelier de réparation d'automobiles.

Délibération remise, à la demande de M. l'éch. Ward.

89.—Du Bureau des Commissaires pour permettre à MM. Mackenzie & Mann d'installer des chaudières à vapeur, etc. Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. WARD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

90.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'acheter au prix de \$14,000, la propriété de M. F. Feldman.

92.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'acheter pour \$14,000 la propriété de Dame Vve LeMarbre.

93.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'acheter une propriété de MM. Taunembaum et Roston, au prix de \$22,000.

94.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'acheter pour \$11,300 une propriété appartenant à M. A. G. de Tonnancourt.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. N. LAPOINTE, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés. (MM. les échevins Martin et Poissant dissidents).

95.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un montant de \$24,598 pour le pavage de la rue Peel.

Sur proposition de M. l'éch. BOYD, appuyée par M. l'éch. EMARD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

(MM. les échevins L. A. Lapointe, Larivière, Martin et Poissant dissidents; néanmoins, une majorité des membres du Conseil était présente et a voté dans l'affirmative).

96.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un montant de \$21,000 pour le pavage de la rue Drummond.

97.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un montant de \$12,405 pour le pavage de la rue St. Urbain.

98.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un montant de \$11,520 pour le pavage de la rue McGregor.

Sur proposition de M. l'éch. EMARD, appuyée par M. l'éch. BOYD, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

(MM. les échevins L. A. Lapointe, Larivière, Martin et Poissant, dissidents; néanmoins, une majorité des membres du Conseil était présente et a voté dans l'affirmative).

99.—Du Bureau des Commissaires, au sujet de l'offre de M. E. Thivierge de vendre certain terrain à la Ville.

Délibération remise à la demande de M. l'éch. Martin.

100.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de procéder à l'expropriation de la rue St. André.

Délibération remise à la demande de M. l'éch. Martin.

101.—Du Bureau des Commissaires, au sujet de l'effacement de la ligne homologuée de la rue St. Timothée.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. GIROUX, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

102.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'acheter certaine propriété sur la rue St. Vincent.

Délibération remise à la demande de M. l'éch. L. A. Lapointe.

103.—De la Commission Spéciale "re" règlement No. 210, à l'effet de poser certaines questions au Département en Loi.

Sur proposition de M. l'éch. EMARD, appuyée par M. l'éch. MONAHAN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

104.—De la Commission Spéciale "re" règlement No. 210, "re" franchise de la Compagnie dans le quartier Longue Pointe.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. LARIVIERE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

105.—De la Commission Spéciale "re" règlement No. 210, au sujet des arrêts de tramways.

Délibération remise à la demande de M. l'éch. L. A. Lapointe.

88.—From Board of Commissioners, to allow Ross & Macfarlane to open an automobile repair shop.

Consideration deferred at the request of Ald. Ward.

89.—From Board of Commissioners, to allow Messrs Mackenzie & Mann to erect boilers, etc.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. WARD it was

Resolved: That said report be received and adopted.

90.—From Board of Commissioners, to allow Messrs Legault & Frère to construct a scale and erect a stable.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MENARD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

91.—From Board of Commissioners, to purchase the property of F. Feldman for \$14,000.

92.—From Board of Commissioners, to purchase the property of Mde Vve. LeMarbre, for \$14,000.

93.—From Board of Commissioners, to purchase the property of Messrs. Tannembaum & Roston for \$22,000.

94.—From Board of Commissioners, to purchase the property of Mr. A. G. de Tonnancourt for \$11 300.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. N. LAPOINTE, it was

Resolved: That said reports be received and adopted. (Ald. Martin and Poissant dissenting).

95.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$24,598 to pave Peel St.

On motion of Ald. Boyd, seconded by Ald. EMARD, it was

Resolved: That said report be received and adopted. (Ald. L. A. Lapointe, Larivière, Martin and Poissant dissenting; nevertheless, an absolute majority of the members of the Council were present and voted in the affirmative).

96.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$21,000 for the paving of Drummond St.

97.—From Board of Commissioners to vote a sum of \$12,465 to pave St. Urbain St.

98.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$11,520 to pave McGregor St.

On motion of Ald. EMARD, seconded by Ald. BOYD, it was

Resolved: That said reports be received and adopted. (Ald. L. A. Lapointe, Larivière, Martin and Poissant dissenting; nevertheless, an absolute majority of the members of the Council were present and voted in the affirmative).

99.—From Board of Commissioners, anent offer of E. Thivierge to sell certain land to the City.

Consideration deferred at the request of Ald. Martin.

100.—From Board of Commissioners to proceed with the expropriation of St. André St.

Consideration deferred at the request of Ald. Martin.

101.—From Board of Commissioners, anent the erasure of homologated line of St. Timothée St.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. GIROUX, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

102.—From Board of Commissioners, to purchase a certain property on St. Vincent St.

Consideration deferred at the request of Ald. L. A. Lapointe.

103.—Special "re" by-law No. 210, to ask certain questions to the Law Dept.

On motion of Ald. EMARD, seconded by Ald. MONAHAN, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

104.—From Special Committee "re" by-law No. 210, "re" Company's franchise in Longue Pointe Ward.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LARIVIERE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

105.—From Special Committee "re" by-law No. 210, "re" car stops.

Consideration deferred at the request of Ald. L. A. Lapointe.